
傍聴者意見メモ（26.1.22）             平成２６年２月１８日 

 保育理念の話は、保護者含めてではなく市と公立園の中で考えればよい事であり、

この場で検討という事は時間の無駄だと思う。欠員に対しては、足りない中で次のこ

とを考えて動くというのはありえない。次の見通しを公にできないのであれば、欠員

はプラスする事だと思う。全ては子どもにしわよせがいくという事。今後、保育園が

保育に欠けるという枠

．

（→保育園に求められている内容と）を市がよく考えるべきだ

と思う。財の事だけではなく。 


